



Kleine Anfrage zu städtischen Gebäuden und Wohnungen

Rheinstetten verfügt über diverse Gebäude und Wohnungen, die teilweise genutzt werden, teilweise aber auch schon länger auf neue Bestimmung warten.

Um die Verwaltung konstruktiv bei dieser Thematik unterstützen zu können, wären wir – wie sicher auch alle anderen Fraktionen und Gruppierungen über die Zusammenstellung der folgenden Informationen dankbar:

Eine Auflistung aller im städtischen Besitz befindlichen Gebäuden und Wohnungen, möglichst mit

- § Angabe der aktuellen Nutzung (sofern gegeben)
- § Hinweis auf eventuell bereits angedachte künftige Nutzung (so bekannt)
- § kurzer Einschätzung des baulichen Zustands
- § Informationen zum energetischen Zustand
- § sowie weiteren Informationen, die dem Gebäudemanager in diesem Zusammenhang sinnvoll erscheinen.

Wir würden es sehr begrüßen, wenn der Gebäudemanager die Auflistung im Gemeinderat vorstellen könnte, um die sicher folgenden Fragen zu beantworten.

Vielen Dank vorab!

Babette Schulz

Armin Zwirner